
 

 
GR Stefan STÜCKLSCHWEIGER 14.11.2023 
 
 
 

F R A G E S T U N D E 
 

Frau Vizebürgermeisterin 
Maga. Judith Schwentner 

am 16.11.2023 

 
 
Betreff: Pflanzkübel anstelle Verpflanzung ins Erdreich 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin! 
 
Aus gegebenem Anlass stelle ich Ihnen folgende 
 

Frage: 
 

„Mit welchen Zusatzkosten ist pro Baum im öffentlichen Raum zu rechnen, wenn dieser 
vorerst einmal in einem Pflanzkübel versetzt wird, um auf einer Straße bzw. einem 
Platz aufgestellt zu werden, der danach ins Erdreich verpflanzt wird?“ 


